

Bezirk 1 - Unterfranken-West

Bericht

Hans Rüfer stv. Bezirksvorsitzender

zum Bezirkstag 2023

97854 Steinfeld-Hausen hans.ruefer@t-online.de

05.05.2022

Nachdem bei unserem Bezirkstag am 14.05.2022 in Hofstetten bei den Wahlen der Vorstandsposten kein Bezirksvorsitzender gefunden wurde, erklärte ich mich bereit, unseren Bezirk als stv. BV gegenüber dem BTTV zu vertreten.

Bei dem Verbandstag des BTTV am 10.07.2022 haben Manfred Schneider, Helmut Scheuring, Hans u. Gerlinde Eitel und Hans Rüfer unseren Bezirk vertreten. Neben den beiden Vorstandsmitgliedern hatten wir 3 Fachwarte als Ersatzpersonen, damit wir bei den Wahlen des Präsidiums und den Abstimmungen über die Anträge unsere 5 möglichen Stimmen ausnutzen konnten.

Leider wurde die Position des VP-Öffentlichkeitsarbeit aus der Satzung gestrichen. Unser Sportkamerad Norbert Endres, der dieses Amt im Präsidium in den letzten 15 Jahren begleitet hat, stand für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung, bleibt uns aber als FW auf Bezirksebene erhalten.

Ich habe unseren Bezirk bei 2 Verbandsausschusssitzungen des BTTV vertreten. (BV's der 16 Bezirke und 5 Präsidiumsmitglieder). Neben den zahlreichen Informationen aus dem Präsidium und der Geschäftsstelle, erhielten wir auch Info`s vom Bundestag des DTTB.

Die Tagesordnung, Beschlüsse, Anträge mit den Abstimmungsergebnissen werden im Protokoll veröffentlicht und sind immer auf der Internetseite des BTTV unter - Über uns – Legislativgremien – einsehbar.

In unserer letzten VA-Sitzung im April 2023 wurden uns erste Ergebnisse der AG-Struktur präsentiert. Das Ziel ist die Reduzierung der Bezirke von derzeit 16 auf 8. Dass würde für uns bedeuten Zusammenschluss mit Unterfranken-Nord mit dann insgesamt ca. 180 Vereinen. Nach teilweise sehr intensiven und konträren Diskussionen über 90 Minuten, wurde eine Abstimmung über die Weiterverfolgung des Projekts durchgeführt. Mit 33 ja-Stimmen und 40 nein-Stimmen erfolgte eine mehrheitliche Ablehnung zur Weiterverfolgung des Projekts. Präsident Grillmeyer zeigte sich enttäuscht über das Ergebnis.

Ich bin mir allerdings ziemlich sicher, dass das Thema noch nicht ausgestanden ist. Inwieweit eine weitere Bezirksreform nach 2018 sinnvoll ist, stelle ich in Frage. Der persönliche Kontakt zu den derzeit 97 Vereinen unseres Bezirks ist schon nicht einfach, auch wenn wir auf allen Vorstands- (außer BV), Fachwart- und Spielleiter-Funktionen sehr gut besetzt sind. Ich werde beim Bezirkstag die Ergebnisse der Struktur-AG vorstellen.

Auf Bezirksebene haben wir seit Mai 2022 neben der telefonischen Kommunikation 3 Sitzungen der Vorstandschaft abgehalten. Zwei davon als Präsenzveranstaltung. Die Zusammenarbeit im Bezirksvorstand hat in dieser "Nach-Corona" Zeit hervorragend funktioniert. Wir haben aktuelle Probleme und Anfragen aus unserem Bezirk behandelt. Weiterhin wurde über die Anträge an den Verbandsausschuss beraten, damit ich die Meinung des gesamten Bezirksvorstandes bei der Stimmabgabe vertreten kann.

Ich möchte mich bei meinen Vorstandskollegen Roland Frei, Hans Eitel, Timo Link und den FW-Mannschaftssport Ludwig Seuffert recht herzlich bedanken.

Ich wünsche dem Bezirkstag einen harmonischen Verlauf und hoffe, dass auch die Position des Bezirksvorsitzenden möglichst schnell besetzt wird, damit wir auch in Zukunft einen voll funktionsfähigen Bezirk haben.

Ich kann nur mahnen – ein fehlender Bezirksvorsitzender – ist Wasser auf die Mühlen des BTTV-Präsidiums.

Hans Rüfer stv. Bezirksvorsitzender Unterfranken-West